



# 有田市コミュニティ・スクールだより



学校運営協議会を設置している学校をコミュニティ・スクールといいます

## 令和3年度に向けて

令和2年度最後の学校運営協議会では、学校運営に関わる様々な事柄や次年度に向けての課題について協議されました。どの学校運営協議会でも次につながるよい話し合いが行われました。一部ご紹介します。

4月のPTA総会で、学校運営協議会長から話をして学校運営協議会の働きを知ってもらい、協力を呼びかけていこう。

先生たちと委員が名前を覚え合えるようにしたい。もっとコミュニケーションがとれるような方法を考えていこう。

公民館や関係団体は、子どもにとってよい活動をしてくれている。もっと積極的に連携をとっていくようしよう。

子どもたちが地域のよさを知る活動をしたり、地域の人材をもっと授業に活用したりして、ふるさと教育をさらに進めていこう。



子どもの課題に関しては、保護者にも一緒に考えてもらう必要がある。PTAとの連携をもっと考えていこう。

交通安全に係る課題については、校内だけでなく校外学習の機会もとらえ、地域の人にも声かけや指導をしてもらうのはどうだろう。

保護者と地域の見守り隊の人たちと話し合いの場をもち、広く安全への意識を高めそれぞれができるることを確認するはどうだろう。

令和2年度はコロナ禍の中思うように協働活動ができなかった。今後も状況を見ながら子どもたちのためにしっかり協議していこう。

令和3年度第1回学校運営協議会では学校運営方針等について話し合われます。今後も学校運営に関わる様々な事柄について、前向きに協議されることでしょう。



本誌面は、有田市ホームページからでもご覧いただけます。

[暮らしの情報](#) ⇒ [子育て・教育](#) ⇒ [教育](#) ⇒ [コミュニティ・スクールについて](#)

スマートフォン等からは、QRコードもご利用ください。

